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Atelier 1 : A travers quelques cas concrets, comment les bases 
nationales de données de santé peuvent être utilisées pour 
réaliser des analyses stratégiques territoriales et instruire des 
projets de santé publique et de prévention ?
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La commission médicale de groupement d’un GHT, si elle veut demander au 
médecin responsable du DIM de territoire une analyse de l’activité (agrégée) 
relative aux différents établissements parties au groupement, doit-elle obtenir au 
préalable l’autorisation de la direction de chaque établissement ?



L’accès à la base PMSI nationale permet de réaliser des analyses 
de parcours intra-GHT :



L’accès à la base PMSI nationale implique un engagement de 
conformité à la méthodologie de référence MR005 ou la MR006 
:



Il est possible de calculer certains indicateurs de parcours de soins intra-
hospitalier des patients à partir des données nationales PMSI 
(cocher les bonnes réponses) :



Le taux de ré-hospitalisation du patient après un séjour index dans un 
établissement de santé comporte moins de biais quand il est estimé à 
partir des données PMSI de cet établissement plutôt qu’à partir de la 
base PMSI nationale :



La base PMSI nationale permet de retracer le parcours des 
patients en médecine de ville :



La base PMSI nationale contient les données de séjours MCO, 
SSR, PSY et HAD :



Un contrôleur de gestion d'un établissement donné possédant les droits 
d'accès aux modules FHF data peut accéder aux modules spécifiques 
des autres établissements de son GHT :



Cet atelier a-t-il répondu à vos attentes ?



Avez-vous des commentaires ou des suggestions sur les 
présentations et l'organisation de l'atelier ?
• Merci de rendre cette formation accessible à des praticiens de CME non DIM Merci pour 

cette formation qui fait parler les chiffres Le diaporama GHT Bas Rhin était intéressant et un 
peu inquiétant pour l'avenir de la chirurgie des hôpitaux publics

• Toutes les bases de données existantes n'ont pas été citées / explorées, et les présentations 
étaient très techniques, très axées DIM et extractions de données PMSI. Dommage


